



PRÉFET
DU JURA

Liberté
Égalité
Fraternité

Direction
des services
du cabinet

Le préfet

Lons-le-Saunier, le 16 décembre 2020

Mesdames, Messieurs,

La situation actuelle montre qu'après une phase de baisse sensible l'épidémie repart à la hausse. Cela est d'autant plus préoccupant dans notre département où cette augmentation de la circulation du virus avant les fêtes intervient alors même que les centres hospitaliers connaissent toujours une forte sollicitation, sur la base d'un niveau de contamination déjà élevé.

Cette situation ne nous permet aucun relâchement, d'autant que nous constatons que cette reprise, si elle touche l'ensemble des populations, est encore plus marquée chez les personnes de plus de soixante-cinq ans.

Dans ce contexte, il est important de démultiplier nos efforts. Pour cela, il est nécessaire de **respecter le nombre de 6 adultes par repas**, ainsi que les gestes barrières, notamment avec les grands-parents, car l'on sait que le milieu familial reste particulièrement propice à la transmission du virus.

Ce respect, avec d'autres gestes simples tels l'aération des pièces, garder son masque lorsqu'on ne mange pas, l'espacement des convives, ou dresser des assiettes individuelles, etc... doit nous permettre de faire baisser le nombre de contaminations.

Nous sommes toutes et tous des maillons essentiels de ce message de prévention qui doit être plus que jamais réaffirmé. Nos comportements individuels sont un facteur essentiel pour freiner l'évolution de cette épidémie.

Ne sacrifions pas tous les efforts déjà consentis ; nous savons pouvoir compter sur vous et souhaitons vous en remercier.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de notre considération distinguée.

Le 1er de l'an - y compris entre les plus jeunes - peut notamment enclencher un fort cycle de contaminations en peu de jours.

Bien cordialement,

Le préfet,

David PHILOT

Le délégué départemental de l'ARS,

Didier-Pier FLORENTIN